

L'USINAGE ET LE NUMERIQUE AU LIKÈS

Les rencontres de l'Usinage, initiées par le **lycée Le Likès** en Avril 2024, se poursuivent avec l'**UIMM Union des Industries et Métiers de la Métallurgie**.

Elles regroupent les centres de formation et les entreprises d'usinage du Finistère afin de valoriser les métiers et la filière.

Fort d'un parc machines d'usinage déjà riche mais également de moyens de mesure à la pointe **le Likès** en se dotant d'une nouvelle Machine à Commande Numérique **HAAS** devrait susciter l'intérêt de futurs talents. Rappelons que Haas, leader dans son domaine aux Etats-Unis et s'inscrivant parmi les plus grands constructeurs mondiaux est également le sponsor de l'écurie de **Formule 1 HAAS**, avec comme pilote N°1, le français, **Esteban OCON**.

Dans des secteurs comme l'aéronautique l'automobile ou l'armement la qualité des pièces usinées à très forte valeur ajoutée est primordiale pour la sécurité et la performance. La maîtrise des techniques ancestrales combinée aux technologies numériques est cruciale. Face à une pénurie de personnels les entreprises proposent des rémunérations attractives et des perspectives d'évolution indéniables

Le Likès qui s'inscrit dans l'enseignement technique depuis près de 200 ans propose une formation en baccalauréat professionnel TRPM (Technicien en Réalisation de Produits Mécaniques). Cette dernière peut se poursuivre en BTS CPRP (Conception en Réalisation de Produits Mécaniques). Plusieurs voies sont possibles, formation continue ou alternance et conduisent indubitablement vers l'emploi.

